



5 Pièces

146 m²

Réf. 6928

2 080 000 €

Les Deux-Alpes

Maison à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs d'un quartier résidentiel calme et en pleine croissance, ce chalet authentique de 146 m², édifié sur trois niveaux, offre un cadre de vie rare, entre sapins, ensoleillement et panorama. Son exposition Sud / Ouest garantit une luminosité optimale tout au long de la journée et des couchers de soleil spectaculaires sur la Vallée Blanche. Implanté sur un terrain paysager de 1 028 m², ce bien séduit par son jardin intimiste et arboré, idéal pour profiter de la montagne en toute quiétude. Le chalet se compose de 5 pièces, dont 4 chambres, réparties sur trois niveaux, et bénéficie ...

Nestled on the heights of a quiet and fast-developing residential area, this authentic 146 m² chalet, built over three levels, offers a rare living environment surrounded by fir trees, sunshine, and panoramic mountain views. Its South / West exposure ensures optimal brightness throughout the day and spectacular sunsets over the Vallée Blanche. Set on a 1,028 m² landscaped plot, the property features a private, tree-filled garden, ideal for enjoying the mountains in complete serenity. The chalet comprises 5 rooms, including 4 bedrooms, spread across three levels, and benefits from 2 private ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

